
 

 
 

Viernes 5 de febrero. 

 

Fray Bentos. 

 

Importante intervención se realizó en el vertedero municipal de Fray Bentos. 

 

Primeramente se procedió a la limpieza del lugar con maquinaria propia de la 

Intendencia, antes de colocar una capa de tosca. 

 

Esto permitió crear un circuito, donde los vehículos que ingresen podrán depositar los 

residuos en un espacio específico, quedando todo el material contenido en ese lugar. 

También se instala un cierre perimetral total del predio, impidiendo el ingreso irregular 

a ese sitio, tanto de personas como de vehículos. 

El objetivo ahora es avanzar hacia la clausura definitiva del antiguo vertedero, 

fortaleciendo las tareas de reciclaje y aprovechando al máximo el relleno sanitario. 

 

 
 

 
 

 

 



 

 
 

Fray Bentos. 

 

El Ejecutivo Departamental insistirá en que la obra de restauración del muelle 

del Anglo no se detenga. 

 

La intención es hacerse de los argumentos necesarios para trasladar el reclamo ante 

el Ministerio de Transporte y Obras Públicas. 

 

En ese aspecto, el Intendente Omar Lafluf y el Secretario General Jorge Gallo, 

recibieron al Director General de Transporte Fluvial y Marítimo del MTOP, Ing. Agr. 

Andrés Juri, quien prestó asesoramiento a las autoridades departamentales, no solo 

como navegante, sino también como vecino de esta región y con el antecedente de 

ser el hijo del Ing. Edi Juri, exdirector de Hidrografía y reconocido luchador por la 

navegabilidad de los ríos en nuestro país. 

Para el Ejecutivo es de suma importancia concretar las mejoras planificadas, 

incluyendo un puerto deportivo para embarcaciones menores, pero además, promover 

la llegada de una embarcación tipo “catamarán” para el desarrollo de los paseos 

náuticos – turísticos por las costas de nuestro departamento. 

Se tiene claro que, las condiciones del río Uruguay, no hacen adecuado construir un 

muelle para que los veleros o yates queden amarrados por varios días, por lo tanto, 

se entiende que su permanencia será por escasas horas, como lo había expresado 

durante su visita a Fray Bentos el Ministro de Transporte y Obras Públicas, Luis Alberto 

Heber. 

Tras el recorrido por el Sitio Patrimonial, el Dr. Lafluf y el Ing. Juri concurrieron a Nuevo 

Berlín y San Javier. En el caso de la villa, se confirmó que ya iniciaron los contactos 

para concretar la llegada de una nueva embarcación, la cual permita sostener el 

proyecto turístico de la localidad, fundamentalmente en lo relacionado con los paseos 

por las islas del río Uruguay, parte del Sistema Nacional de Áreas Protegidas. 

 



 

 
 

 
 

 
 

 
 

  



 

 
 

Fray Bentos. 

 

El Intendente Omar Lafluf recibió al Cura Párroco de Fray Bentos. 

 

Este primer encuentro del principal de la Iglesia Católica en la ciudad con el jefe 

comunal, se dio en el marco de un saludo formal y una charla sobre los temas sociales.   

 

La oportunidad fue propicia para que el Lic. Luis Cardozo, junto al vicario parroquial 

Prof. Crhistian Sessarego, le plantearan al Ejecutivo departamental varios asuntos 

relacionados con problemáticas de la población y le manifestaron su preocupación por 

los inmigrantes, además de conversar sobre aspectos institucionales. Los religiosos 

le propusieron al Dr. Lafluf trabajar coordinadamente desde su lugar, en el aporte de 

soluciones a las dificultades que se presentan en diversos ámbitos de la comunidad. 

 

 

 
  



 

 
 

Young. 

 

Se destinarán U$S 1.208.802 para ejecutar la obra de “Mejoramiento Integral 

Barrio Cooperativas UTU” de la ciudad de Young. 

 

Recientemente el Intendente Omar Lafluf y el Secretario General Jorge Gallo 

autorizaron el llamado a licitación pública a interesados, empresas y consorcios 

elegibles. 

 

Los recursos para su concreción provienen del Banco Interamericano de Desarrollo, 

el cual aporta U$S 898.294 y la Intendencia de Río Negro destinará U$S 310.508. 

Este proyecto está incluido en el Programa de Desarrollo y Gestión Subnacional 

(PDGS) desde el año 2017, lográndose avanzar ahora hacia el llamado a licitación. 

 

La administración tiene un plazo de dos años para finalizar la obra, o de lo contrario 

los fondos previstos por parte del organismo internacional se estarán perdiendo. 

 

Esta planificación es una de las más esperadas por los vecinos del barrio Cooperativas 

UTU en Young, teniendo en cuenta que se prevé la construcción del saneamiento, 

pluviales, calles, cordones, una plaza y la instalación de luminarias. 

 

A su vez se anunció que en breve también se dará un paso más hacia la concreción 

de la nueva etapa de la obra del “Bypass Tulipán”, proyecto que se está elaborando 

junto con la Corporación Nacional para el Desarrollo (CND). 

 

 

   
  



 

 
 

Young. 

 

Casa de Cultura tiene nueva instalación eléctrica. 

 

Se invirtieron $ 800.000 en una nueva instalación eléctrica en Casa de Cultura, 

realizada por una empresa privada de la ciudad. 

Ese monto de dinero había quedado pendiente de ejecutar por la administración 

anterior y de no hacerlo, el mismo se perdía. 

 

Se acondicionan las fuentes en Plazoleta Sardo. 

 

Funcionarios de la Dirección General de Obras, realizaron un trabajo de hidrolavado 

y limpieza de las fuentes de la plaza. 

Posteriormente se procedió al llenado de las mismas para luego encender los chorros. 

 

 

   
 

   
 

  



 

 
 

Nuevo Berlín. 

 

Taller Municipal de Gimnasia con exitosa concurrencia. 

 

La actividad dirigida por la tallerista Julieta Arellano cuenta con 4 grupos que 

desarrollan sus actividades de lunes a viernes, en distintos horarios y lugares 

descentralizados por los barrios de la localidad, para realizar gimnasia recreativa. 

Quienes asisten, abarcan diferentes edades y son de distintas zonas. 

 

Logrando llevar actividades a los barrios, generando interacción social, 

empoderamiento y buen uso de las estaciones saludables y también mejorando las 

condiciones de salud de los participantes. 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

Paso de la Cruz. 

 

Se pueden pagar facturas en la OPR de Paso de la Cruz. 

 

El Subdirector de Descentralización, Matías Rodríguez, informó que se retomaron los 

cobros de facturas de UTE, OSE, ANTEL, recargas de celulares, etc. servicio que no 

estaba funcionando. 

Los vecinos de Paso de la Cruz ya no deberán trasladarse varios kilómetros para 

abonar sus facturas, sino que lo podrán hacer nuevamente en la Oficina Pública Rural 

(OPR). 

 

 
  



 

 
 

Algorta. 

 

Se comenzó a instalar la piscina en Algorta para las clases de natación. 

 

El Secretario de la Comisión Especial de Algorta informó que se comenzó con el 

armado e instalación de la misma en el predio del Salón Comunal. 

Esta piscina fue conseguida en forma de préstamo por la Sra. Soledad Díaz, quien 

será la encargada de dictar las clases de respiración y natación a más de 28 niños 

que ya están inscriptos. 

Personal de la Comisión Especial de Algorta estuvieron colaborando en el armado la 

piscina y en estos días también se llevará a cabo el armado de un deck de madera, el 

cual brindará una mayor accesibilidad. 

Se trabaja para que las clases puedan comenzar a la brevedad. 

 

 

 
 

 

 

 


